



TEL. 0428-23-1569

HP. <https://www.kaminagabuchi.org/>

空が高くなり朝晩の冷え込みが強くなってきました。でも、日差しがある日中は暖かく、子どもたちも元気に遊んでいます。散歩が気持ちいい季節になり、どのクラスもちょっと足を延ばしたり、園に戻ってきた手にはお土産を持っていました。

運動会では皆様のご理解とご協力ありがとうございました。快晴の空のもと大勢の方にひよこぐみからぞうぐみまでの子どもたちの成長の様子を見て頂くことができました。緊張しながらも笑顔で楽しんでいる姿は、可愛らしくもあり、たくましくも見えました。保護者の皆様へはアンケートを配布させていただきました。ご記入後は登降園表の机にある回収ボックスへ入れてください。

これから寒くなりますが、様々な経験をし、体力もつけて丈夫な体を作っていく時期です。元気に登園できるよう、体調管理や不調時には早めの対応をお願いいたします。

保育参観について

幼児クラスも11月からは保育参観することができます。連絡ノートやお子様・職員からの話だけでは分からず、子どもたちの生活の様子や友だちとのやりとりなどをみることができます。お忙しいとは思いますが、ぜひご参加ください。

各クラス日程調整がありますので希望日が決まりましたら連絡ノート等で職員にお知らせください。

そろそろ冬物の準備をすると思いますが、生地が厚すぎたり、硬かったりすると一人でやってみようとする子どもへは、扱いにくい衣類となってしまいます。着脱・調節のしやすい衣類をご準備ください。名前の記入も再確認お願い致します。



お知らせとお願い

※

※16日(木)～17日(金)に東京都立多摩高等学校1年生3名がインターンシップに来ます。

食農だより

令和5年度 11月号
社会福祉法人 上長瀬保育園
文責:園長 田中伸佳
WWW.kaminagabuchi.org/

今年のサツマイモは大変良くできましたよ!

今年は10月13日(金)&10月20日(金)の2回、0歳児から5歳児全員で、園児の皆さんと一緒に畑に移植したサツマイモの苗が立派に育ち、サツマイモの収穫体験を盛大に行うことができました。

夏の異常な酷暑の影響も手伝い、なかなか質の高いサツマイモができました。

中には1kgを超える大きなサツマイモを収穫した園児もいました。

10月20日(金)の収穫体験では岩浪理事長をはじめ村田評議員・地域のシルバーセンター等のボランティアの方々10名が収穫体験の支援に入っていました。

ご自宅に持ち帰りました「サツマイモ」はどのような調理をされましたか?まだ収穫しきれていないサツマイモがありますので、11月第2週に「焼き芋」を給食室で作ってくれますので、楽しみにしてください!又、12月には、親子収穫体験を計画を立てます。

ジャックオーランタンの作製の実演を全園児で見学!

10月26日(木)の午前にて、2階ホールで中根調理師によるジャックオーランタン作りの実演を0歳～5歳児の園児全員で見学しました。



このジャックオーランタンの素材は、5歳児がスイカの苗を植えた同時に畑に苗を移植した物を使用しました。大きさは、直径47cm&重さ27kgのカボチャを使用しました。

この実演の中では、田村保育士によるパペットを使用した寸劇や飯塚保育士による紙芝居の実演もあり、園児たちは大喜びでした。



今回、西多摩新聞社と西の風新聞社の記者の方が来園され、終始このイベント模様をご覧になられました。このイベントの内容が両新聞社の記事として掲載されるか楽しみですね!